2024-05-22

Rocío Barrera exige piso parejo en Venustiano Carranza; acusa a Morena de coacción y uso indebido de recursos públicos

Autor: Víctor Barrera Género: Nota Informativa

https://libertador.mx/2024/05/21/rocio-barrera-exige-piso-parejo-en-venustiano-carranza-acusa-a-morena-de-coaccion-y-uso-inde bido-de-recursos-publicos/

Rocío Barrera Badillo, Candidata de la coalición "Va por Venustiano Carranza", denunció que con el respaldo del gobierno capitalino la candidata de Morena, Evelyn Parra está utilizando la llamada Tarjeta Violeta para coaccionar el voto, y ofrece hasta 12 programas sociales, incluyendo vivienda y cuidados maternales, a cambio del sufragio. Con esto, pretenden asegurar 180 mil votantes dijo.

En conferencia de prensa, Barrera Badillo calificó como "una farsa» la promesa de estos programas. «Si no lo hicieron en 18 años de gobierno, no lo van a hacer ahora en plena campaña electoral», afirmó. Además, señaló que su adversaria de Morena ha rebasado los topes de campaña y está utilizando toda la estructura de la alcaldía para favorecer a su partido.

La candidata reveló que los empleados de la alcaldía son obligados a realizar actividades proselitistas después de sus horarios de trabajo, y denunció que la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) está involucrada en la entrega de apoyos financieros durante el proceso electoral, lo cual está prohibido. «Las filas enormes de gente para recibir préstamos de hasta 50 mil pesos demuestran el uso indebido de recursos públicos», subrayó.

Barrera Badillo también expuso que se han presentado múltiples quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDMX) y denuncias en la Fiscalía General de Justicia local, pero indicó que extrañamente por alguna razón estas no han prosperado, reflejando una impartición de justicia selectiva y no equitativa. «Necesitamos que los titulares de las juntas distritales sean neutrales, pero en el Distrito 10 se inclinan claramente a favor de Morena», enfatizó.

En sus recorridos por las colonias, Barrera Badillo ha escuchado a los vecinos expresar su hartazgo por la falta de seguridad y servicios, y su deseo de un cambio de gobierno. «Los habitantes de Venustiano Carranza están cansados de un gobierno que no ha cumplido sus promesas en 18 años. Tenemos amplias posibilidades de ganar el próximo 2 de junio», aseguró.

Además, la candidata manifestó que ha sido perseguida y hostigada durante su campaña, aunque no ha recibido amenazas directas. En su encuentro con los representantes de los medios en el que estuvo acompañada por el candidato a diputado Isaúl Moreno, hizo un llamado a la ciudadanía a no vender su voto, recordando que «mil pesos no compran la seguridad ni los servicios», y que la compra de votos es un delito que conlleva penas de cárcel.

Barrera Badillo exhortó a la candidata de Movimiento Ciudadano a sumarse a su proyecto, consolidando un frente unido contra las prácticas antidemocráticas y la corrupción que, según ella, caracterizan a la administración actual.

«Pedimos al Instituto Electoral y a la Oficialía que actúen sobre las denuncias que hemos presentado, incluyendo el uso de programas sociales para coaccionar el voto», demandó. La candidata también destacó que la SEDECO y otras dependencias han estado entregando apoyos durante el proceso electoral, algo que está claramente prohibido.

Finalmente, Barrera Badillo reafirmó su compromiso de proteger el voto en las 700 casillas que se instalarán en la alcaldía y aseguró que su equipo estará vigilante para garantizar un proceso electoral limpio y justo.